

Tirada: 32.013 Categoría: Económicos
Difusión: 49.455 Edición: Nacional
Audiencia: 175.000 Página: 1

AREA (cm2): 8,3

OCUPACIÓN: 0,8%

V.PUB.: 1.871 €

UNIVERSIDAD

Ingeniería y matemáticas,
los títulos con más salidas laborales **PS**

Ingeniería y matemáticas, los títulos con más salidas laborales

Las carreras de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas son las más demandadas profesionalmente, tanto en España como en el extranjero. Las humanidades siguen de capa caída.

Arancha Bustillo, Madrid

¿Por vocación o por exigencias del mercado? Elegir tu futuro profesional no es tarea fácil. Muchos jóvenes siguen dejándose guiar por sus gustos, mientras que otros tantos adaptan sus aspiraciones al grado de demanda laboral. Algo que, en términos prácticos, no es mala idea, pero que puede convertirse en una bomba de relojería a largo plazo. De ahí que los expertos recomienden ser realista y plantearse las alternativas de estudios y las opciones laborales como áreas y campos en los que puedas destacar, y tener claro cuáles serán tus posibilidades. En este sentido, informes como el de Randstad, en el que se analizan los títulos con más salidas profesionales, pueden ser una buena hoja de ruta. Carreras de ciencias, tecnología, ingenierías y matemáticas "son las que cuentan con mejores perspectivas laborales, tanto en España como en otros países de Europa. Incluso en otras regiones, como Estados Unidos o la zona de Asia-Pacífico", señala el estudio. De hecho, y según este informe, "la demanda de trabajadores en las áreas de ciencia,



Los titulados en matemáticas son de los más versátiles, pudiendo ejercer en diferentes áreas de negocio.

tecnología, ingeniería y matemáticas crecerá en Europa por encima de los dos dígitos hasta 2020. En concreto, sitúan la variación en el 14% de incremento hasta el final de la década, mientras que el aumento de la demanda para el resto de titulados alcanza, de media, el 3%".

Noelia de Lucas, directora comercial de Hays, coincide en que estas áreas de formación están entre las más em-

pleables, aunque añade Derecho y Administración y Dirección de Empresas "como titulaciones comodín, ya que tienen muchos sectores abiertos. Son muy adaptables". Una opinión que comparte con Miguel Bolaños, director de Spring Professionals de Adecco, quien advierte, sin embargo, que en ADE se cumple la teoría de la oferta y la demanda: a mayor demanda de posiciones, también hay

mayor oferta, "lo que provoca que los salarios en este ámbito estén bajando. No ocurre lo mismo con las ingenierías, que aglutinan mucha demanda laboral; Sin embargo, la retribución está aumentando porque se requieren profesionales con formación muy específica e idiomas".

Según el VI Informe sobre Titulaciones con más salidas profesionales, elaborado por Adecco, las carreras sanita-

rias están creciendo en su aportación al empleo en el último año, "especialmente enfermería, que se convierte en la titulación que más aumenta".

Otros aspectos

Escoger una carrera por sus posibilidades laborales puede ser una buena estrategia, pero como recuerda Bolaños, "la Universidad es sólo el primer trampolín hacia la vida profesional. Cuando te lanzas al mercado laboral y comienzas a funcionar en tu desarrollo profesional, los estudios valen menos". Por eso también es relevante saber qué busca el mercado. Ciertamente es que las empresas requieren profesionales muy cualificados, pero también buscan perfiles que dominen más de un idioma porque, como apunta el estudio de Adecco, "las compañías, cada vez más, apuestan por internacionalizarse y exportar sus productos y servicios". No en vano, y como señala también este informe, "dentro de la oferta de empleo para titulados, una de cada tres exige el conocimiento de, al menos, otro idioma". En este sentido, contar con una

El análisis, en cifras

- En España, los profesionales de los sectores de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas representan, por el momento, el 1% del total de universitarios, por lo que se detecta una brecha entre la oferta del mercado y la demanda de las empresas.

- El sector TIC continúa siendo el área con mayor volumen de oportunidades y menor índice de paro, con tasas de entre el 7% y el 10%.

- El sector industrial y el gran consumo están impulsando la recuperación de las contrataciones y la generación de nuevos puestos de trabajo.

Fuente: Randstad Professionals

experiencia internacional, aunque sea de carácter académico, es un buen punto de partida cuando se está en busca del primer empleo. Los reclutadores siempre darán más puntos a los titulados que hayan estudiado, al menos, un año fuera de España.

Expansion.com

Se dispara un 340% la oferta de empleo en el sector inmobiliario